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 Eingang beim Bezirksbürgermeister: 15.01.2015 

 AN/0090/2015 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 8 (Kalk) 22.01.2015, TOP 9.2.3 
 
Nutzung von Parkplätzen am Höhenberger Ring in Köln-Höhenberg 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 15.01.2015 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Bezirksvertretung Kalk hat am 6. Mai 2014 die Annahme einer Schenkung der 
Kölner GrünStiftung beschlossen. Dadurch soll die Platzfläche östlich des Höhenber-
ger Rings deutlich aufgewertet werden. Für insgesamt 125.000,- € soll damit ein re-
präsentativer Zugang zur Merheimer Heide ("Heide-Portal") geschaffen werden, der 
sich gleichzeitig in die Vollendung des sog. Äußeren Grüngürtels einfügt. Gleichzeitig 
hat die Bezirksvertretung in Zusammenhang mit der Annahme der Schenkung einige 
Punkte beschlossen. 
 
Die SPD-Fraktion fragt aktuell vor dem Hintergrund des nicht zu übersehenden Be-
ginns der Arbeiten nach den entsprechenden Sachständen: 
 

1. Ist gewährleistet, dass die Schützenbruderschaft St. Sebastianus zum Errei-
chen des Schützenheims ca. zehn Stellplätze zur Verfügung hat und bei-
spielsweise Waren dorthin problemlos angeliefert werden können? 
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2. Sind die innerhalb der Verwaltung erforderlichen Abstimmungen, insbesonde-

re zwischen dem Amt für Straßen- und Verkehrstechnik und dem Amt für Öf-
fentliche Ordnung erfolgt, um für die Möglichkeit der Nutzung von Parkplätzen 
auf der Ostseite des Höhenberger Rings zu sorgen, wie im Antrag vom 6. Mai 
2014 zur Vorlage 0719/2014 (Anlage 2) beschrieben? 

 
3. Wie ist das Ergebnis der Prüfung in Hinblick auf die Erstellung eines fußläufi-

gen Durchgangs vom Parkplatz zum vorhandenen Gehweg am Parkplatz 
Frankfurter Straße/ Ecke Höhenberger Ring ausgefallen? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
Anlage 
Anlage 2 zur Vorlage 0719/2014 
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